

# BROADCAST

## Parade Pembalap MotoGP di Mataram, Penonton Gembira Bertemu Sang Idola

Syafruddin Adi - [NTB.BROADCAST.CO.ID](http://NTB.BROADCAST.CO.ID)

Sep 25, 2024 - 20:05



*Para Pembalap MotoGP saat Parade Raider di Mataram, Rabu (25/09/2024)*

Mataram NTB - Parade Para Pembalap MotoGP di Kota Mataram dipadati Puluhan Ribu Penonton. Pantauan media ini memperkirakan 25 ribu penonton memadati sepanjang ruas kiri kanan jalan Langgko dan Jalan Udayana dimana jalur tersebut yang digunakan dalam Parade Para Raider MotoGP, Rabu (25/09/2024).

Terlihat para penonton Laki - Laki maupun perempuan, Anak-anak hingga dewasa tampak gembira meski harus berdiri dan berdesak-desakan demi terpenuhi hasratnya untuk melihat secara langsung para Pembalap bergengsi dunia tersebut.

Meski hanya bisa melihat dengan hitungan menit wajah para Raider, namun para penonton rela berdiri dan menunggu berjam-jam sebelum pawai dimulai. Rasa penat terabaikan manakala para pembalap lewat dihadapan para penonton sambil melambaikan tangan. Bahkan tidak sedikit penonton yang menyusul hingga Teras Udayana sebagai finish dari Pawai tersebut.



Dilokasi finish ini tidak sedikit masyarakat yang berhasil bersalaman dan bahkan selfi dengan pembalap idolanya meski para polisi yang mengamankan dan menjaga keselamatan Pembalap selalu siaga di sekitar Raider.

Tak sedikit Penonton yang ketika ditanya media ini menyatakan rasa gembiranya karena bisa bertemu atau melihat langsung wajah para Raider terutama Raider idolanya. Melihat euforia para penonton, media ini menyimpulkan bahwa betapa senang, bangga dan bahagia bisa bertemu dan melihat wajah para pembalap internasional yang selama ini hanya bisa dilihat melalui TV saat Race MotoGP ditayangkan stasiun TV tersebut.

Sementara itu, ditemui Wartawan media ini di sela-sela Parade berlangsung, Kadis Pariwisata NTB Jamaluddin juga menyatakan kebanggaannya bisa membuat masyarakat NTB, Lombok pada khususnya merasa senang lantaran Parade Pembalap MotoGP ini bisa terlaksana dan di selenggarakan di Kota Mataram atau pulau Lombok.



Sebelumnya Kata Jamal sapaan akrabnya, tahun sebelumnya Parade MotoGP Mandalika diselenggarakan di Jakarta dan di Lombok tahun Kemarin hanya ada Parade Raider Moto2. Jadi menurutnya Koordinasi pemerintah Daerah dengan pihak penyelenggara MotoGP tahun 2024 ini cukup bagus sehingga kegiatan Parade bisa diselenggarakan di Lombok.

Ini tentu akan berdampak positif dalam bidang pariwisata dan peningkatan perputaran ekonomi masyarakat.

“Hari ini saat parade ini saja bisa kita saksikan Puluhan ribu orang berada di sepanjang jalur Parade, tentu UMKM yang ada di sepanjang jalur ini baik di Taman Sangkareang maupun di kawasan Udayana akan mendapat manfaat dimana jualannya menjadi semakin ramai pembeli, “beber Jamal.

Menurutnya Pemerintah tentu bersyukur atas kegiatan ini, maka Pemerintah Provinsi NTB menyambut baik kegiatan seperti ini karena dapat memberikan banyak nilai positif bagi masyarakat. (Adb)